



Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) lehnt eine Helmpflicht für Fahrradfahrer ab.

„Wir sind prinzipiell gegen eine Helmpflicht, empfehlen aber das Tragen von Helmen“, sagte der Geschäftsführer des ADFC-Landesverbands Baden-Württemberg, Erich Kimmich, der Nachrichtenagentur dpa in Stuttgart.

Was auf den ersten Blick widersprüchlich klingt, erklärt Kimmich mit Untersuchungen in Australien, denenzufolge nach Einführung einer Helmpflicht die Fahrradnutzung stark zurückgegangen ist. Auch sei der Kopfschutz keine Garantie, meinte der Experte. „Der Helm gaukelt eine gewisse Sicherheit vor, die nicht unbedingt da ist.“

Quelle: dpa

